

1. Organización.

Según datos del Instituto Nacional de Estadística a 1 de enero de 2013, la provincia de Salamanca cuenta con 345.548 habitantes de los cuales 149.528 viven en la capital.

El número medio de empleados en el ejercicio 2013 ha sido de 537 funcionarios y 247 laborales.

Los Entes dependientes de la Diputación son:

- Organismo Autónomo Centro Informático Provincial de Salamanca CIPSA.
- Organismo Autónomo de Empleo y Desarrollo Rural de Salamanca.
- Organismo Autónomo Provincial de Recaudación y Gestión Tributaria de Salamanca REGTSA.

Forma parte de los siguientes consorcios y asociaciones:

- Consorcio Gestión Integral de residuos sólidos urbanos de la provincia de Salamanca.
- Consorcio Gestión Palacio de Congresos de Castilla y León en Salamanca.
- Patronato Provincial de Turismo de Salamanca.
- Asociación Institución Ferial de Salamanca.

Participa en las siguientes empresas:

- S. Gest. Urbanística Castilla y León S.A. GESTURCAL.
- Iberaval S.G.R.

Las principales fuentes de financiación son la participación en los Tributos del Estado, el Recargo provincial del I.A.E. y las subvenciones y aportaciones de Entidades Públicas afectadas a los distintos planes y programas de inversión aprobados.